

FÚTBOL

Primera Catalana

J. Isern vuelve al Granollers con más ilusión que nunca

“Nuestro objetivo es formar jugadores para el primer equipo”

Así de claro lo tiene **Joan Isern**, el nuevo entrenador y director técnico del Esport Club Granollers. **Isern** firmó hace un par de semanas y ocupará el lugar de **Roberto Puerto**, con quien finalmente no se ha llegado a un acuerdo para renovar, aunque hay que reconocer que al presidente **Jesús Martos** le gustaba mucho, incluso al final más, la opción de fichar al vallesano. **Isern** regresa con mucha ilusión al club donde estuvo como entrenador, en aquella temporada en la que se logró el ascenso a Tercera División. Entonces no fue renovado y no pudo cumplir el que sigue siendo su sueño, entrenar en la División de Bronce. Ahora vuelve con más experiencia y se trae a **Jaume Bartrés**, con quien ha trabajado en el Sant Celoni y que hará de segundo entrenador y coordinador del fútbol base. El equipo se completa con **Joan Sayós**, que también retorna al club donde dirigió al Juvenil A. Según parece, el fútbol base volverá a tener mucho protagonismo en esta nueva etapa, con una representación importante en el primer equipo. El técnico sabe sobradamente que con la juventud no es suficiente y quiere obtener la experiencia de jugadores que se han formado en la entidad y que pueden volver este año. Este ilusionante proyecto ya está en marcha.

¿Cómo afronta su nueva etapa en el E.C. Granollers?

- Es como una reválida en un club en el que he militado como jugador y como entrenador hace ocho años. Quiero romper el dicho que segundas partes



Joan Isern y Jaume Bartrés vuelven a trabajar juntos

nunca fueron buenas. En la anterior etapa me quedé muy cerca de entrenar en Tercera División y ahora vuelvo con mucha ilusión. Espero que el trabajo que vamos a realizar dé resultado y en el futuro se logre el ascenso; sería muy bonito.

¿Eso significa que el ascenso de categoría será el objetivo más importante?

- El principal objetivo es aprovechar al máximo la cantera, considerada una de las mejores de Catalunya. Si nos marcamos el ascenso como meta desde el inicio nos puede perjudicar, ya que los jóvenes deben adquirir experiencia. La intención es formar buenos jugadores para el primer equipo y, si algún día se logra el ascenso, mucho mejor. Además, al jugar en campo de hierba se podrá apreciar más la calidad de los jugadores.

El césped artificial beneficiará, ¿no?

- A nivel personal es uno de los ingredientes que me hace ilusión. Considero que beneficiará, aunque hay que ser conscientes que debe pasar un tiempo para habituarnos. Es muy importante que los chicos, desde las categorías inferiores, se desenvuelvan en esta superficie.

Pero con una plantilla muy joven existe mucho riesgo...

- Está claro que sería un suicidio formar una plantilla únicamente con jugadores jóvenes. Estará compensada, aprovechando la calidad de la juventud y la experiencia de hombres más veteranos. Intentaremos fichar a futbolistas que militan en otros clubs y que anteriormente lo habían hecho en el Granollers, como se hizo la temporada pasada con **Xavi Gurri**. Su experiencia y el hecho de que sienten los colores pueden ser aportaciones importantes. También está previsto ceder a juveniles que por algún motivo no puedan tener minutos este año para que se formen en equipos de la comarca con la intención de recuperarlos, llevando a cabo un seguimiento de cada uno de ellos.

También será el máximo responsable técnico del club, ¿verdad?

- Así lo acordamos con el presidente **Jesús Martos**. Seré, junto a mis colaboradores, el máximo responsable, para lo bueno y para lo malo. La junta directiva estará continuamente informada de nuestro trabajo, pero consideramos importante controlar la

parte técnica.

- Y, de nuevo, trabajando junto a Jaume Bartrés...

- No hubiera aceptado el reto sin tener la colaboración de **Jaume Bartrés**, con quien nos conocemos hace mucho tiempo. Ya trabajamos en Sant Celoni y considero que tenemos una visión del fútbol parecida. La labor de segundo técnico la realiza muy bien. El equipo se completa con **Joan Sayós**, otro técnico que también conoce la casa.

¿Habrá cambios en el fútbol base?

- En este momento no te puedo concretar los nombres. No queremos echar a nadie, la única intención es que se trabaje con la misma filosofía. La idea es formar a jugadores de fútbol, trabajando con el balón sin olvidar la parte física. A edades concretas se ha de rectificar. Si un balón se va para arriba porque has tirado el cuerpo hacia atrás se debe decir. En el Granollers hay calidad que se debe trabajar. Mantendremos reuniones puntuales con todos los entrenadores para seguir las evoluciones de los equipos y sus componentes.

¿Implantará su estilo en cuanto al nivel de juego del primer equipo?

- Cada entrenador tiene sus ideas y su estilo, y es difícil cambiar. En el aspecto táctico habrá que ver como queda compuesta la plantilla, ya que las características de cada jugador son determinantes. Es más, a veces algunas bajas por lesión te obligan a variar el planteamiento, como ya me ocurrió en otro equipo, donde a los dos meses tuve que cambiar el sistema. Está claro que intentaremos hacer un buen fútbol, si es posible con velocidad por las bandas, aprovechando la superficie de césped.

Xavi Giménez



REVISTA DE INFORMACIÓN DEPORTIVA
Nº 188 JUNIO 1.998

Director:
JUAN ALCAIDE

Redactores y colaboradores:

JUAN ALCAIDE ASENSIO
XAVI JIMÉNEZ
JOSÉ M^o POLO
ENRIQUE BARRERA
AMANDA RAMOS
CRISTINA ALCAIDE ASENSIO

JORDI SEGUER
JOAN SERRAT
JOSEP GARCÍA
J.L. SÓLVEZ
XAVIER SOLANAS

Redacción y Publicidad
C/ Girona, 56

Teléfono y Fax 871 59 03
GRANOLLERS

Impresión: GRÁF. LLOREDA
Depósito Legal: B-14547-81